

Berufsfachschule Miesbach öffnet wieder am 11. Mai 2020

Die Corona Krise ist gerade für Pflegeschulen eine große Herausforderung. Alle Schulen der Gemeinnützigen Gesellschaft für Soziale Dienste (GGSD) haben ihren Betrieb in den letzten Wochen auf Online-Unterricht umgestellt. Die Lehrkräfte und Schüler*innen tauschen sich über eine unternehmenseigene Lernplattform aus, um Lerninhalte und Arbeitsaufträge zu vermitteln. Auf diese Weise können Schüler*innen von zu Hause lernen und stehen mit ihren Lehrer*innen in Kontakt.



Die GGSD Berufsfachschulen für Altenpflege und Altenpflegehilfe im Alten Krankenhaus in Miesbach. (Foto: GGSD)

Miesbach, 27.04.2020 - Der Sonderstundenplan Corona an der Berufsfachschule für Altenpflege in Miesbach tritt am 27. April 2020 in Kraft. Das heißt, dass nach einer zweiwöchigen Quarantäne ab dem 11. Mai 2020 zwei Abschlussklassen die Schule unter sehr strengen Hygienerichtlinien betreten dürfen. Bis dahin werden die Schüler über E- Learning unterrichtet. Die Schüler werden in einem durchgehenden Schulblock auf die Abschlussprüfungen vorbereitet, die nach den Pfingstferien stattfinden.

Diese Maßnahme speziell für Schüler*innen in der Altenpflege ist notwendig, um das Übertragungsrisiko niedrig zu halten. Die GGSD ist sich Ihrer sehr großen Verantwortung gegenüber aller Beteiligten der Ausbildung und der Pflegebedürftigen bewusst und muss deshalb von den Regelungen für die sonstigen Berufsschulen abweichen.

„Die Abschlussprüfungen unserer Altenpfleger*innen und Altenpflegehelfer*innen werden auf jeden Fall stattfinden, wir erarbeiten gerade Sicherheits-Richtlinien für den Präsenzunterricht, damit die Abschlussklassen beschult und auf die Prüfungen vorbereitet werden können“, erläutert Alexander Ohly, Schulleiter an den Berufsfachschulen für Altenpflege und Altenpflegehilfe in Miesbach.

Schulleiter Ohly richtet ein großes Dankeschön an alle kooperierenden Einrichtungen, die trotz der Corona-bedingt weit überdurchschnittlichen Arbeitsbelastungen ihren Azubis Zeiten für das heimische Lernen einräumen. Diese Freiräume zum Lernen seien gerade besonders wichtig für die Auszubildenden, die sich zusätzlich zu ihren pflegerischen Tätigkeiten ja auch noch auf die Abschlussprüfungen vorbereiten müssen.

Generalistische Pflegeausbildung startet September 2020 - Bewerbung ab sofort möglich

Die neue generalistische Pflegeausbildung fasst die Bereiche Gesundheits- und Krankenpflege, Kinderkrankenpflege und Altenpflege zusammen. Das neue Berufsbild erweitert die Einsatzmöglichkeiten, bietet viele Perspektiven und Entwicklungsmöglichkeiten und ist zudem EU-weit anerkannt. Im September 2020 startet in Miesbach mit der GGSD Berufsfachschule für Pflege die neue generalistische Pflegeausbildung. Die zukünftigen Absolventinnen und Absolventen werden die Berufsbezeichnung Pflegefachfrau oder Pflegefachmann tragen. Bewerbungen für das kommende Ausbildungsjahr sind jederzeit per E-Mail möglich: bfsa.miesbach@ggsd.de. Weitere Informationen unter www.ggsd.de/miesbach.

Pressekontakt:

Michael Schels
Pädagogischer Mitarbeiter und Pressearbeit

Bildungszentrum für Pflege, Gesundheit und Soziales Nürnberg
Zollhausstraße 95, 90469 Nürnberg

Tel. (0911) 89 19 07 - 23
E-Mail: michael.schels@ggsd.de
www.ggsd.de

